

Bei sommerlich hitzigen Temperaturen war die Eröffnungsveranstaltung der *tanz kollektion sommer '10* mit *KiM – Kurzstück im Maßanzug* komplett ausverkauft!

ProfitänzerInnen, Jugendliche und Kinder präsentierten sieben Kurzstücke und einen Tanzfilm zum diesjährigen Themenschwerpunkt >movie<. Die Bühne des Thalerareals wurde somit einmal mehr zur Plattform für Humor, Theatralik und Gesellschaftskritik. Diese Themen, die den zeitgenössischen Tanz ausmachen, wurden in wunderbar poetischer und kraftvoller Form von rund 70 Mitwirkenden dargestellt. Den filmischen Bericht des ORF (Vorarlberg heute) sowie erste Bildimpressionen findet ihr bereits auf der [Website](#) oder auf [facebook](#) - Einen ausführlichen Rückblick dann nach der *tanz kollektion* ebenfalls online!

Der Sonntag Nachmittag bewies wiederum, dass netzwerkTanz großen Wert auf Tanzvermittlung legt. So verwandelte sich das Thalerareal bei der *KiKo - Kinderkollektion* in einen Erlebnisraum für Kinder. Eifrig bastelten die vielen kleinen Hände künstlerische Objekte und lernten in choreografischer Arbeit die Inhalte des Stückes zu verstehen. Nach der Aufführung fanden sich alle im kühlen Schiffslagerfoyer ein und ließen den Nachmittag bei Kuchen und Kaffee ausklingen.

Die *tanz kollektion* ist auch 2010 Impulsgeber in Sachen zeitgenössischer Tanz in und aus Vorarlberg. Danke schon jetzt an alle Beteiligten, wir freuen uns auf das nächste Wochenende!

Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen der *tanz kollektion sommer '10*:

Die Profitänzerinnen absolvieren seit gestern mit dem international tätigen Choreografen Jochen Heckmann trainingsreiche Stunden im Thalerareal. Morgen, Mittwoch, 14. Juli sind alle Tanzinteressierten eingeladen, bei der *Offenen Probe* Einblick in diesen Schaffensprozess zu nehmen, in dem spannende Choreografien mit Ideen aus dem großen Kino erarbeitet werden.

Am Samstag, 17. Juli lädt die *tanz kollektion sommer '10* zu den *Präsentationen* ein: Tänzerinnen zeigen Performance-Highlights aus der Research-Woche zum Thema >movie<, Jochen Heckmann wird in *Match Point* das Motto „Das Leben ist ein Spiel“ sportlich und zugleich humorvoll umsetzen und im Duo mit Adriana Mortelliti stellen die beiden in *Die Wohnsinnigen* den fehlenden Kontext zwischen menschlichen Beziehungen im urbanen Leben eines Wohnblock dar. Im Anschluss gibt es Musik von Fräulein Cicibe für alle, die nun endlich selbst tanzen möchten!

Eintritt für den gesamten Abend: 15.- Euro | ermässigt 12.- Euro für netzwerkTanz-Mitglieder und Ö1-Club

Die Daten im Überblick

Mittwoch, 14. Juli 2010

- 19.00 Uhr *Offene Probe* – Mit den Teilnehmerinnen des Research-Programms, moderiert vom Leiter Jochen Heckmann

Samstag, 17. Juli 2010

- 19.30 Uhr *Präsentationen* & Abschlussfest

Wo?

In den wunderschönen Schiffslagerhallen direkt am Bodensee in Hard, dem Thalerareal!

Alle Infos zur *tanz kollektion* [hier](#)

www.netzwerktanz.at/tanzkollektion

Falls Du den Newsletter abbestellen möchtest, bitte eine kurze Mail an newsletter@netzwerktanz.at mit dem Betreff: "Newsletter abmelden"!

netzwerkTanz - Verein für zeitgenössische Bewegungskunst | ZVR: 0071 000 13